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Дипломная работа: 62 с., 11 рис., 14 табл., 32 источника.
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Целью дипломной работы – разработка мероприятий по совершенствованию организации международных автомобильных перевозок грузов в ООО «Милитекс» на основе логистического подхода.
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Определить сущность, принципы и задачи транспортной логистики;

2. Изучить логистический подход в организации международных автомобильных перевозок грузов;

3. Дать характеристику производственно - экономической деятельности ООО «Милитекс»;

4. Дать характеристику автопарка ООО «Милитекс», а также провести анализ эффективности использования автопарка ООО «Милитекс»;

5. Обосновать пути совершенствования организации международных автомобильных грузоперевозок;

6. Разработать конкретные предложение по повышению экономической эффективности деятельности организации.

Объектом данного исследования является предприятие ООО «Милитекс».
Предметом исследования являются пути повышения эффективности работы ООО «Милитекс».

Методы исследования: общенаучные методы исследований: системные, аналитические, статистические, маркетинговые, графические.
В работе использованы учебные материалы по логистике, экономике, а также данные объекта исследования и собственные разработки автора.
Область возможного практического применения: предложенные решения  могут быть использованы на практике при создании и организации деятельности международных грузоперевозчиков.
Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Thesis: 62 p., Figures 11, Table 14, 32 sources.
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The aim of the thesis is developing of measures to improve the organization of international road transport of goods in LTD «Militeks» on the basis of the logistic approach.
In pursuit of this goal the author has the following objectives:
1. Determine the nature, principals and tasks of transport logistics;

2. To study the logistic approach to the organization of international road transport;
3. To characterize production-economic activities of “Militeks”;

4. To characterize the fleet of “Militeks”, as well as an analysis of effectiveness of using the fleet of :Militeks”

5. The ways of improving of organization of international road freight;
6. To formulate specific proposals to improve the economic efficiency of the organization.

Object of research: activities of the LTD «Militeks».
Object of research: the ways to improve the efficiency of  LTD «Militeks».

Methods of research: scientific methods of cognition, comparative analysis, mathematical economics and graphic-analytical methods.
Realm of the possible practical applications: the proposed solutions can be used in practice in the creation and organization of activities of international freight forwarders.
Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.
